



学校長便り

教育目標 学校や地域に誇りをもつ児童の育成
~くろうをおしまず どりよくして やる気いっぱい まじめな子~

九度山小学校 3月号 NO.1

令和6年3月13日



6年生のみなさん ご卒業おめでとうございます



3月18日(月)

桃の節句も過ぎ、春らしくなってきました。今年度も残すところあとわずかになりました。卒業生にとっても在校生にとっても、残りの日々を充実したものにしてほしいと思います。

6年生を送る会

6年生を送る会は、5年生が中心となって計画・準備をし、今年は、6年生保護者の皆様にも参観していただくことができました。歌や合奏、〇×クイズ、劇など、それぞれの学年が創意工夫をした発表で、笑顔で「ありがとう」を伝えるとともに、楽しく心温まるひとときを過ごすことができました。

また、卒業証書授与式は、学校生活に有意義な変化や折り返しを付け、厳粛で清らかな気分を味わうためにも卒業生だけでなく、在校生・教職員にとっても大切な学校行事です。全員で卒業生をお祝いしたいと思います。

【1年生 いいこといっぱい1年生】

【2年生 合奏「小ぎつね」歌「はるがきた」】

【3年生 九小〇×クイズ!】



【4年生 ダンス「Magic」&感謝のメッセージ】

【5年生 6年生の思い出】

【6年生 合奏「威風堂々」】



卒業証書授与式予行 式辞 3つの思い~卒業生のみなさんのこれからの道しるべに



1. 「木の根のようであってほしい」

学校の中庭には、松の木があります。毎日皆さんの学校生活を見守ってくれている木です。目には見えないけれども、地面(土)の中に多くの根があります。この無数の根がたくさん栄養を一生懸命に取り入れて、上に見えている大きな松の太い幹を支えています。周りの人にはわからないけれども、地面の中で黙々とがんばっている姿を感じます。皆さんもこれからこの松の根のように、黙々とそして、こつこつとがんばっていく姿を見せてほしいと思います。自分の夢の実現に向かって、1歩ずつ確かな歩みを進めていく、そんな皆さんであってください。

2. 「竹の(枝)のようになややかであってほしい」

児童通用門の近くに竹が植わっています。竹は強い風が吹いても、ポキンと折れることはありません。重い雪が積もっても、しななってその重さに耐えながら折れることはありません。皆さんもこれからつらいことや苦しいことに出会うかもしれません。すぐに折れてしまうことなく、竹のようになややかにたくましく生きる強く柔軟性のある精神力をもってほしいと思います。自分の夢に向かって、果敢にチャレンジしていく、そんな皆さんであってください。

3. 「桜の花のようであってほしい」

もうしばらくすると、校舎の周辺は美しい桜の花に包まれてきます。桜の花は、見る人たちの心を明るく、そして和やかな気分にしてくれます。周りから愛される、そして、周りを明るく元気づけ、喜びや温かさを与える桜の花のような、そんな一人一人であってください。

これからの主な行事予定

- 3月13日(水) 卒業証書授与式予行
 - 3月18日(月) 卒業証書授与式
 - 3月22日(金) 修了式
 - 3月29日(金) 離別式 9時~
 - 4月 8日(月) 新任式・始業式・入学式
 - 4月15日(月) 学級委員開票
PTA 新旧役員会
 - 4月18日(木) 全国学力・学習状況調査
 - 4月27日(土) 授業参観・PTA 総会・
学級懇談会
 - 4月30日(火) 振替休業
 - 5月 1日(水) 2日(木) 個人懇談
 - 5月 5日(日) 真田まつり武者行列(5・6年生)
 - 5月 7日(火) 5・6年生振替休業
 - 5月24日(金) 25日(土) 修学旅行(6年生)
 - 5月27日(月) 振替休業(6年生)
- ※予定は、変更になることもあります。

裏面もご覧ください。

学校長便り

九度山小学校 3月号 NO.2
令和6年3月13日



なかよし交流会 (児童会)

縦割りグループで、ドッジビーをしました。勝敗に関わらず、どのチームも楽しんでいました。

これまでの6年生との思い出を大切に、これからも、「やさしく」そして「なかよし」の九度山っ子でいてほしいです。



保幼小交流会 (1年生)

4月入学予定の九度山幼稚園・九度山保育所の年長園児と交流会をしました。九度山幼稚園は、園児みんなで「かえるのどじまん」の劇を披露してくれました。九度山保育所の年長は、「うらしまたろう」の劇を披露してくれました。1年生は、園児のみなさんに手作りのおもちゃで楽しんでもらおうと、魚つりやボーリング、輪投げ、ぬりえコーナーなど、準備しました。園児は、楽しく遊ぶことができました。最後に、大切に育てた朝顔の種をプレゼントしました。



☆おめでとうございます☆

善行児童表彰

6年 辻本 有花さん
児童会活動をはじめ学習や運動に意欲的に取り組むとともに、規律のとれた生活態度で全校児童の模範となりました。明るく誰に対しても温かく公平に接し、また、向上心があり、努力を惜みませんががんばる姿が認められ、その努力を讃え表彰されました。

九度山町スポーツ賞 最優秀賞

6年 岡本 深月さん
県選抜チームの中堅手として出場した昨年の「ほっかほっか亭カップ第47回近畿少年軟式野球大会」の女子学童の部で優勝し、別の全国大会では、ベスト16に入っています。それらの活躍を讃え表彰されました。

石川県志賀小学校と児童会オンライン交流

志賀小学校へ各学年からのメッセージが届くと、校長先生からぜひ児童会からお礼の気持ちを伝えたいと連絡がありました。短い時間でしたが、児童会同士、和やかな雰囲気、志賀町や九度山町のこと、お互いの学校のことについて交流しました。

また、児童会の募金活動で集まった寄付金 11,738 円は、町教育委員会に託し町役場より被災地に届けられます。

ご協力ありがとうございました。



1年間、学校教育推進にご支援ご協力いただき、誠にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。